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Bescheinigung über das Absolvieren eines Forschungspraktikums
Titel des Praktikums
Der/die Studierende des MSc Molekulare Biotechnologie _____________________________ hat vom _______________ bis _______________ ein Praktikum in meiner Arbeitsgruppe in dem in der Prüfungsordnung der Universität Heidelberg für den Master-Studiengang Molekulare Biotechnologie festgelegten Umfang für 10 ECTS mit Erfolg absolviert.

This is to certify that the aforementioned student has successfully completed the aforementioned lab internship in terms of the Act and Stature of the University of Heidelberg for the title of MSc in Molecular Biotechnology during the period stated above. He / She is awarded 10 credit points (ECTS) for this course at the University of Heidelberg.

Das Protokoll des Praktikums habe ich gelesen und vergebe die unten stehende Note. 
I hereby certify that I have read the submitted protocol and award the grade below.

Note: _____

ECTS Grade:


Heidelberg, den ____________


Siegel

_________________________


Name und Unterschrift der Dozentin/des Dozenten 
Deutsche Notenskala:
1.0
mit Auszeichnung
ECTS Grade:
A
1.0 – 1.3


1.3
sehr gut

B
1.7 – 2.0


1.7; 2.0; 2.3
gut

C
2.3 – 2.7


2.7; 3.0; 3.3
befriedigend

D
3.0 – 3.3


3.7; 4.0
ausreichend

E
3.7 – 4.0


